

Asep Japar Diusung Golkar Sukabumi, Begini Kata Ketua DPD Golkar Kabupaten Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jul 14, 2024 - 12:30



Sukabumi – Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Sukabumi Drs.H.Marwan Hamami.MM memimpin Rapat Pleno diperluas dalam rangka Pengusulan Bakal Calon Pimpinan DPRD Kabupaten Sukabumi Periode 2024-2029 dan Bakal Calon Bupati Sukabumi dalam perhelatan Pemilihan Kepala Daerah Kabupaten Sukabumi di bulan November.

Acara dilaksanakan pada hari Sabtu tanggal 13 Juli 2024 bertempat di Kantor DPD Partai Golkar Kabupaten Sukabumi,

Dalam kesempatannya, Marwan Hamami memaparkan bahwa terkait prosedur sudah jelas dari awal diminta dari pusat, bahwa yang dicalonkan oleh Golkar di daerah itu harus yang membantu pemenangan di Pilpres Pileg 2024. Tadi di pleno juga disepakati, semua sepakat untuk mencalonkan Drs.H.Asep Japar, MM di Pilkada 2024 nanti.

“Jikalau DPP Golkar hanya yang melihat dari sisi survey, memang patokan sebenarnya di survey sementara hari ini untuk membikin usungan, tapi di politik itu tidak bisa pasti. Lembaga survey juga harus jelas dari legalitas dan badan hukumnya.” ungkapnya.

Ditempat yang sama, Bakal Calon Bupati Sukabumi Asep Japar mengatakan, dalam Partai Golkar ada tahapan-tahapan yang harus diikuti dalam pencalonan. Sekarang masih ada beberapa tahapan, mudah-mudahan Golkar nanti akan memunculkan satu nama. Hasil dari tahapan-tahapan itu, mudah-mudahan dalam waktu cepat sudah mulai muncul.

“Saya juga secara procedural sudah melalui tahapan tahapan dalam proses pencalonan di Pilkada Kabupaten Sukabumi 2024. Saya diundang ke DPP dan diundang ke DPW untuk mengikuti sesuai dengan aturan dari Partai. Saya belum bisa memastikan itu, karena bukan kewenangan saya, Insya Allah setelah tahapan itu dilalui mudah-mudahan nanti secepatnya untuk pencalonan bisa keluar. Sesuai dengan statement dari Ketua DPD Golkar Kab-Sukabumi, bahwa Kader Partai yang akan diusung dalam Pilkada nanti.” ujarnya.

Sementara itu Kader Muda DPD Golkar Sukabumi, Aris Rindiansyah mengungkapkan, ia meyakini rekomendasi partai Golkar pada Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Sukabumi 2024 akan jatuh ke Drs.H.Asep Japar.MM.

“Penunjukkan Asep Japar sebagai bakal calon Partai Golkar sudah melalui mekanisme Partai dalam pleno partai Golkar yang dihadiri oleh para pengurus kecamatan dan DPD. Jadi kalau saat ini muncul bakal calon yang digadang-gadang mewakili Golkar oleh orang Golkar yang tidak lewat mekanisme partai, akan menjadi pertanyaan besar dan menimbulkan polemic bagi kami sebagai para kader Golkar,” ungkap Aris

Aris juga mengataka, Pengurus DPD Golkar dan masyarakat sukabumi yang sudah memilih Golkar di pileg kemarin sudah jelas mengetahui . Bahwsanya Asep Japar yang menjabat sebagai bendahara Badan Saksi Nasional Golkar Kabupaten Sukabumi membuat Golkar memperoleh 10 kursi di DPRD Kabupaten Sukabumi.

“Saya yakin di bawah kepemimpinan Ketum Airlangga Hartanto Golkar akan mengusung sosok yang memang sudah berjuang untuk memenangkan partai Golkar. Sudah tidak ada tempat untuk kaum RENTALIS di partai Golkar, jika ingin didukung Golkar, maka harus siap menjadi kader dan siap berjuang untuk kemenangan partai Golkar. Di Partai kami Partai Golkar tidak ada tempat untuk kaum Rentalis. Golkar hanya akan mengusung mereka yang siap menjadi kader dan yang telah berjuang untuk kebesaran partai.” cetusnya menegaskan.